Culminan maniobras militares conjuntas

Jamastrán, Honduras, junio 7 (UPI). Unos 750 paracaidistas de Estados Unidos, Honduras y El Salvador se lanzaron hoy desde aviones C-130 en un simulacro de asalto contra una base aérea a 32 kilómetros de Nicaragua, en la fase final de las maniobras Granadero I.

Tres paracaidistas resultaron heridos en la caída. Un

hondureño y un salvadoreño sufrieron fracturas en las piernas mientras que un norteamericano se dislocó un

Las maniobras, que se iniciaron el 23 de mayo, fueron las primeras en las que participaron los tres países. Debido a la ubicación de los ejercicios, en el valle de

Niegan permiso para catedral en Nicaragua

Managua, junio 7 (UPI). El regimen sandinista ne-gó a la Iglesia Católica permiso para reconstruir la Catedral de Managua, que fue destruida en el terre-moto de 1972, y ha ofrecido otro lugar para su construcción, dijo hoy un voce-ro de la Curia.

La Catedral, ubicada en la Plaza de la Revolución, de la capital, se encuentra adyacente al Palacio Nacional y el mausoleo de Carlos Fonseca Amador, uno de los fundadores del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

La negativa el gobierno sandinista se produce tras un nuevo deterioro en las relaciones entre el Estado y la Iglesia a raíz de la carsalvadoreña, se especuló con la posibilidad de que su objetivo era intimidar a la guerrilla salvadoreña y al gobierno izquierdista de Nicaragua.
"Si los nicaraguenses no pueden percibir una insinua-

ción de esto, ellos van a recibir una sorpresa. Nosotros (los norteamericanos, hondureños y salvadoreños) esta-

mos trabajando en equipo", dijo un paracaidista. La fase final de los ejercicios involucraron a 470 hondu-reños, 160 salvadoreños y 120 tropas especiales estadounidenses de la 193 Brigada de Infantería con sede en

-Pasa a la página 49-



HUELGUISTA. Londres, junio 7 (UPI). Este minero huelguista es conducido por policías, fuera de la Cámara de los Comunes, de Inglaterra, donde había llegado en una manifestación de unos 6,500 mineros que están en huelga, en demanda de mejoras laborales. La Policía informó que hubo varios detenidos

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE CUMBRE. Londres, junio 7 (UPI). El presidente Ronald Reagan, conversa con el primer ministro de Italia, Bettino Craxi, sobre importantes temas tratados hoy, durante la primera sesión de la Cumbre Económica Europea, que se desarrolla en Winfield House, de esta

Irak derriba un avión iraní

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, junio 7 (UPI). Irak derribó hoy un avión de Irán y destruyó tres barcos iraníes, al in-tensificarse la guerra del Golfo Pérsico que sostienen ambos países.

Asimismo, en los conti-nuos choques de artillería en la zona fronteriza, las

las ciudades iraquies de Basora, Khaneqin, Man-dali y Zarbatiya causando la muerte a 27 personas e hiriendo a otras 81, según informó la agencia noticio-sa oficial de Irak, en un despacho recibido en esta capital.

fuerzas de Irán atacaron

-Pasa a la página 49-

CIA accede informar a comité del Senado

Washington, junio 7 (AP). El Comité de Inteligencia del Senado dijo hoy que el director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), William J. Casey, ha accedido al establecimiento de nuevas medidas destinadas a que el comité sea informado con antelación sobre actividades sig-

El anuncio, que dijo que se acordaron esos nuevos procedimientos en una reunión secreta efectuada ayer, indicó que la medida se adoptó a fin de evitar que se repitan reacciones similares a las registradas acerca del minado de puer-

-Pasa a la página 41-

Critican el control productos básicos

Managua, junio 7 (UPI). El opositor Partido Social Cristiano criticó hoy el estricto control estatal de productos básicos de consumo popular previsto por el gobierno sandinista.

La Junta de Gobierno de Nicaragua anunció hace seis días que se haría cargo del control y distribución

de los ocho principales productos de primera necesi-dad para frenar la especulación y el acaparamiento y garantizar el abastecimiento Adán Fletes Valle, con-

sejero económico del oposi-tor Partido Social Cristiano, criticó el control

-Pasa a la página 45-

Estudian condición en el Golfo Pérsico

Manama, Bahrain, junio 7 (AP). Los ministros del Petróleo de los países integrantes del Consejo de Coordinación del Golfo convocaron para mañana a una reunión de emergencia en Taif, Arabia Saudita, para estudiar el incremento del peligro para la navegación en esa región amenazada

La agencia oficial de prensa saudita informó que el ministro del Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saedd Oteiba, llegó ayer a Taif donde se reunió con el ministro saudita de defensa, principe Sultán.

-Pasa a la página 48-

Reagan espera fondos para CIA

ta pastoral emitida recientemente por el episcopado nicaraguense.

En el documento, la Igle-sia hizo un llamado a un

diálogo nacional en el que

participarian todos los sec-

tores, incluyendo a los re-

beldes que luchan contra el

Daniel Ortega, coordina-dor de la Junta de Gobier-

or de la Junta de Gooler-no y quien ha rechazado conversar con los antisan-dinistas, denunció que la carta estaba inspirada y orientada por la CIA y di-

plomáticos estadouniden-

La sede diplomática ne-

El vocero de la Curia ar-

-Pasa a la página 36-

zobispal de Managua expli-

ses en Managua.

gó la acusación.

régimen.

Washington, junio 7 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan confia en que el Congreso norteamericano apruebe los fondos adicionales que requiere la Agencia Central de Inteligencia para continuar su apoyo a los insurgentes que tratan de desestabilizar al gobierno sandinista de Nicaragua. Un dirigente insurgente dijo que las

fuerzas contrarias al gobierno continua-rían la lucha aun cuando el Congreso ponga fin a la acción de la CIA por la vía

Miguel Lima, que dijo comandar unos 2,000 efectivos de la Fuerza Democrática Nicaraguense que actúa desde Honduras, negó al mismo tiempo que sus efectivos incluyan muchos elementos de la Guardia Nacional del fallecido presidente Anastasio Somoza. Sostuvo que sólo un 1.5 por ciento de la FDN son antiguos somocistas

Lima hizo esa manifestación en una

-Pasa a la página 48-



CUMBRE ECONOMICA. Londres, junio 7 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, son entrevistados por la pren-sa, en el momento de ingresar hoy, a

Winfield House, para comenzar la 10a Cumbre Económica Europea. Reagan como Nakasone expresan su optimismo en relación a esta trascendental conferencia

E.U. se interesa por el futuro de Andrei Sakharov

Londres, Junio 7 (AP). Estados Unidos realiza gestiones diplomáticas con la Unión Soviética acerca del futuro del físico soviético Andrei Bakharov, de quien se dijo que se halla en precario estado de salud luego de mantener una huelga de hambre de cinco semanas, dijo hoy el prin-

-Pasa a la página 41-

Pan y tortillas suben en México

México, junio 7 (UPI). Las autoridades de Comercio anunciaron hoy el alza de los precios del pan y la tortilla de 50 y 35 por ciento, respectivamente, un día después de que los obreros del país aceptaron 20 por ciento de aumento salarial bajo la promesa de que ya no les incrementarían précios a los artículos básicos. Las organizaciones sin-

dicales pidieron inicial-

-Pasa a la página 41-

Poco tiempo para acuerdo político

Montevideo, junio 7 (AP). El nuevo jefe del ejército, teniente general Hugo Medina, advirtió hoy a los dirigentes de los partidos hellitades de los partidos habilitados que no queda mucho tiempo para lograr un acuerdo político que permita llegar a las elecciones programadas para el 25 de noviembre.

Las expresiones de Medina fueron pronunciadas en momentos en que aumenta

-Pasa a la página 42-